

## COMUNICADO DE PRENSA

### Instrumentos y sueños: la innovación del Crea Manitas en Ciudad Bolívar

*El sonido de guitarras, baterías y congas se mezcla con risas y voces juveniles en el Crea Manitas, un espacio equipado con tecnología de punta y diseñado para proporcionar un entorno óptimo para la práctica artística. Dylan Matías Cruz, uno de los participantes de estos talleres de formación, comparte su experiencia en este taller que además fomenta la creatividad y la colaboración.*

"Me gusta este Crea porque es muy bonito y he aprendido muchas cosas, como tocar la guitarra y la batería. Invito a todos a inscribirse, es un lugar muy bonito para aprender y tocar instrumentos," comenta con entusiasmo Dylan Matías Cruz de 10 años, uno de los participantes del taller de música del Crea Manitas.

Su historia con el [Programa Crea](#) del [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#) comenzó el año pasado en el Crea Tunal, donde estudió música del Pacífico. "Una vecina de mi abuelita nos habló de este Crea y como queda más cerca de mi casa, mi mamá me inscribió aquí. Me gusta mucho porque hay mucho que aprender, tanto de arte como de música. **Aunque tengo clases de arte en el colegio, venir aquí me permite aprender más**", añade Dylan, destacando la riqueza de la formación que recibe en estos espacios.

El cambio ha sido una experiencia enriquecedora pero retadora. "En el Tunal tocábamos percusión, pero aquí estamos aprendiendo sobre otros instrumentos. Ha sido un poco difícil, pero me gusta mucho. Espero seguir viniendo al Crea y convertirme en un gran músico," afirma con determinación Dylan.

### Un espacio de oportunidades y crecimiento

El Crea Manitas no solo se distingue por su dotación tecnológica, sino también por su enfoque en la exploración y la creatividad. El artista formador encargado del grupo explicó que: "Este grupo está compuesto por adolescentes de 13 a 17 años. Nuestro enfoque ha sido en géneros como el rock, la balada rock, el pop y también en ritmos folclóricos como la cumbia. Aquí, los estudiantes no solo aprenden a tocar instrumentos como la batería, la guitarra y las congas, sino que también tienen la oportunidad de explorar diferentes roles dentro de una banda."

La experiencia profesional que ofrece el Crea Manitas es invaluable. "El trabajo es muy chévere porque ellos tienen una experiencia similar a la de una sala de ensayo profesional. Este entorno

profesional les motiva mucho, ya que encuentran herramientas e instrumentos que no tienen en casa," añade el formador.

Además de la práctica instrumental, el taller fomenta la creatividad a través de la composición musical. "Este año hicimos un ejercicio donde cada uno de ellos escribió una letra. Luego, socializaron y eligieron la mejor letra para componer una canción, que finalmente musicalizaron. Esta experiencia les permitió no solo interpretar música existente, sino también crear sus propias piezas", destaca.

### **Sobre el Crea Manitas**

El impacto de estos espacios va más allá de la formación técnica. Proveen a los jóvenes con un entorno seguro y estimulante, donde pueden desarrollar su creatividad y trabajar en equipo. Los beneficios de contar con una dotación adecuada se reflejan en la motivación y el progreso de los estudiantes, quienes tienen la oportunidad de experimentar y expresarse libremente.

El Crea Manitas, con sus modernas instalaciones y su enfoque integral en la formación artística, está formando no solo músicos, sino también individuos creativos y apasionados. Estos jóvenes son la prueba viviente de que con los recursos adecuados, el talento y la creatividad florecen.

Vale la pena resaltar que este centro de formación es solo uno de los 20 Crea, en donde la magia de la formación artística cobra vida. Además, el [Programa Crea](#) ofrece una amplia variedad de talleres en siete lenguajes artísticos: música, artes plásticas, creación digital, teatro, literatura, audiovisuales y danza. Quienes deseen experimentar con su creatividad pueden inscribirse sin costo a través de la página web [www.crea.gov.co](http://www.crea.gov.co)